

Am Lehrstuhl für Internationales Marketing (Prof. Dr. Robert Wilken) der **ESCP Business School, Campus Berlin**, ist zum **01.05.2023** eine Stelle zu besetzen als:

Wissenschaftlicher Mitarbeiter (m/w/d)

75% der regelmäßigen Arbeitszeit

Wir sind ein dynamisches, unkonventionelles Team und arbeiten in Forschung und Lehre an aktuellen Fragestellungen des Marketing (z.B. Preissetzung für nachhaltige Produkte; nachhaltiger Konsum; sozialverantwortliches und umweltbewusstes Marketing). Unsere Forschung ist darauf ausgerichtet, Handlungsempfehlungen für die Praxis zu entwickeln. Forschungsergebnisse werden regelmäßig in Vorlesungen diskutiert. Die Vorlesungen werden ergänzt durch Fallbeispiele aus der Unternehmenspraxis.

Ihr Aufgabengebiet

Sie bereichern unser Team mit Ihrer Mitarbeit in Forschung und Lehre und bringen Ihre individuellen Fähigkeiten und Ideen ein. Sie werden an internationalen Forschungs- und Publikationsprojekten aktiv mitwirken. Außerdem gehen wir davon aus, dass Sie sich an der Profilierung der Hochschule aktiv und engagiert beteiligen.

Unsere Anforderungen

Sie haben ein wirtschafts-, psychologie- oder mathematiknahes Studium mit überdurchschnittlichen Leistungen abgeschlossen oder stehen kurz vor Ihrem Abschluss. Erwünscht sind vertiefte Kenntnisse der Methoden empirischer Sozialforschung. Verhandlungssichere Englischkenntnisse sind erforderlich. Zur Mitarbeit in unserem Team stellen wir uns eine Persönlichkeit vor, die neben einer hervorragenden akademischen Qualifikation Eigeninitiative, Verantwortungsbewusstsein und Ideenreichtum einbringt.

Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen (Anschreiben, CV und Zeugnisse) richten Sie bitte per E-Mail in einem Gesamt-PDF **bis zum 15.03.2023** an:

Prof. Dr. Robert Wilken

ESCP Business School, Campus Berlin

Lehrstuhl für Internationales Marketing

Heubnerweg 8-10, 14059 Berlin

E-Mail: rwilken@escp.eu

www.escp.eu/im

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung!

Informieren Sie sich über die Arbeit des Lehrstuhls auf: [Lehrstuhl International Marketing | ESCP](#)

Über die ESCP Business School: Die ESCP Business School ist eine internationale Wirtschaftshochschule mit Standorten in 6 europäischen Metropolen. Gegründet in 1819 ist die ESCP die älteste Business School weltweit. Bis heute belegt die Business School regelmäßig Spitzenplatzierungen in den Rankings der Financial Times. Akademische Schwerpunkte der ESCP Berlin sind die Themen Entrepreneurship, Nachhaltigkeit und Digitalisierung.

The Chair of International Marketing (Prof. Dr. Robert Wilken) at **ESCP Business School, Campus Berlin**, has a vacancy for a position as **of May 1st, 2023**, as:

Research Assistant (m/f/d)

75% of regular working hours

We are a dynamic, unconventional team and work in research and teaching on current issues in marketing (e.g. pricing of sustainable products; sustainable consumption; socially responsible and environmentally conscious marketing). Our research is focused on developing recommendations for action for practitioners. Research results are regularly discussed in lectures. The lectures are complemented by case studies from business practice.

Your area of responsibility

You will enrich our team with your cooperation in research and teaching and contribute your individual skills and ideas. You will actively participate in international research and publication projects. In addition, we assume that you will be actively and committedly involved in raising the profile of the business school.

Our requirements

You have completed or are about to complete a degree in economics, psychology or mathematics with excellent results. In-depth knowledge of empirical social research methods is desirable. Business fluent English is required. To join our team, we are looking for a personality who, in addition to excellent academic qualifications, brings initiative, a sense of responsibility, and a wealth of ideas.

Please send your complete application documents (cover letter, CV, and references) by e-mail in one complete PDF **by March 15th, 2023** to:

Prof. Dr. Robert Wilken

ESCP Business School, Campus Berlin

Chair of Internationales Marketing

Heubnerweg 8-10, 14059 Berlin

E-mail: rwilken@escp.eu

www.escp.eu/im

We look forward to receiving your application!

Find out more about the work of the chair at: [Chair of International Marketing | ESCP](#)

About ESCP Business School: ESCP Business School is an international business school with campuses in 6 European metropolises. Founded in 1819, ESCP is the oldest business school in the world. To date, the business school is regularly awarded with top positions in the Financial Times rankings. ESCP Berlin's academic focus lies on the topics entrepreneurship, sustainability and digitalization.